Ein Spektakel zum 900. Jubiläum

In Untersiebenbrunn feierte man drei Tage die 1. urkundliche Nennung

UNTERSIEBENBRUNN. Wenn die Landesstraße für eine Tag komplett abgesperrt wird, ist das der Startschuss für Spektakuläres. Der "Spektakelsonntag" stand heuer im Zeichen von "900 Jahre Untersiebenbrunn" und wurde mit Musik, Fotoausstellung, Oldtimerfahrten, Maßkrugstemmen und Gyrocopter-Flügen gefeiert. Bürgermeister Rudolf Plessl und Vize Reinhold Steinmetz sprachen aber auch das ernste Thema Flüchtlingshilfe und die Bitte um breite Unterstützung beim ansonsten absolut fröhlichen Fest an. Unter den Ehrengästen: Landeshauptmann-Stellvertreterin Karin Renner, NR Christian Lausch, Bezirkshauptmann Martin Steinhauser, Abt Georg Wilfinger, Pfarrer Rupert Zöchbauer, Pater Bernhard und Pater Petrus, Obersiebenbrunns Bürgermeister Werner Pozarek und die Feuerwehrleute Alfred Kraus und Herman Roderer.



Sorgten fürs Durstlöschen: Manfred Egl, Walter Schalek und Michael Egl. Fotos (4): Potmesil



Ganz Untersiebenbrunn in Feierlaune: Auch Ursula und Markus Rettinger waren dabei.



Einen edlen Tropfen überreichte Rudolf Plessl an den Melker Abt Georg Wilfinger.



K. Renner überreichte Kapellmeisterin Gerlinde Spazierer Blumen zum 85. Musikvereinsjubiläum.



Kirtagfeeling genossen Amrita Enzinger, Gerhard Schönner und Margot Linke. Foto: Mole



Tom Beles feierte 900 Jahre Gänserndorf mit seinem Sohn Philipp.





